



Universitätsbibliothek Paderborn

Exercices De Pieté Pour Tous Les Dimanches Et Les Fêtes Mobiles De l'Annee

Contenant ce qu'il y a de plus instructif, & de plus interessant dans ces
jours-là ; aec des Reflexions sur l'Epître, une Meditation sur l'Evangile de
la Messe; & quelques Pratiques de pieté propres à toute forte de
personnes

Depuis le Dimanche de la Resurrection de Nôtre-Seigneur, jusqu'a
l'Octave de la Fête-Dieu

Croiset, Jean

Lyon, 1725

L'Epître de la Messe.

[urn:nbn:de:hbz:466:1-52042](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:466:1-52042)

L'ÉPIÎTRE.

Leçon tirée de la première Epître de
l'Apôtre saint Pierre. Chap. 4.

Charissimi : Estote prudentes, & vigilate in orationibus. Ante omnia autem, mutuam in vobismetipsis charitatem continuam habentes: quia charitas operit multitudinem peccatorum. Hospitales invicem sine murmuratione. Unusquisque, sicut accepit gratiam, in alterutrum illam administrantes, sicut boni dispensatores multiformis gratia Dei. Si quis loquitur, quasi sermones Dei: si quis ministrat, tamquam ex virtute, quam administrat Deus: ut in omnibus honorificetur Deus, per Jesum Christum Dominum nostrum.

te que Dieu soit honoré en toutes choses, par Notre-Seigneur Jesus-Christ.

Mes tres chers Freres, ayez une conduite sage, & de la vigilance dans vos prieres. Mais sur tout ayez parmi vous une charité mutuelle, qui ne se relâche point: parce que la charité couvre le grand nombre des pechez. Aimez à pratiquer l'hospitalité les uns envers les autres, sans faire paroître de chagrin. Selon le don que chacun a reçu, servez-vous en à l'égard des autres: comme étant de bons ceconomes des divers dons de Dieu. Si quelqu'un parle, que ce soit en homme qui annonce la parole de Dieu. Si quelqu'un est dans un ministere, qu'il l'exerce comme par la vertu que Dieu communique: enfor-

Saint Pierre adresse son Epître aux Eglises d'Asie, de Pont, de Galatie, de Bithinie, qui étoient fort nombreuses, mais qui souffroient beaucoup de la part des Juifs incredables, & des Gentils; il les console, il les instruit, il les encourage. Quand il dit que le jour du Seigneur est proche,

proche, cela marque la ruine prochaine de Jerusalem, ce qui fait croire que cette Epître fut écrite de Rome entre l'an 45. & 50. de Jesus-Christ,

REFLEXIONS.

Si quelqu'un parle, que ce soit en homme qui annonce la parole de Dieu. L'Apôtre ne prétend pas que tous les Fidèles soient des Prédicateurs; mais il prétend que tous les Prédicateurs soient des Ministres fidèles de la divine parole qu'ils annoncent. Il prétend que toutes nos conversations, que tous nos entretiens, tous nos discours soient chrétiens. Rien n'est plus juste, rien ne devrait être plus ordinaire; quoi de plus raisonnable qu'un Chrétien ne parle pas en Payen, mais en Chrétien? cependant tous nos discours sont-ils édifiants? de quoi s'entretiennent-on dans ces fréquentes conversations, dans ces assemblées mondaines? si quelqu'un parle, est-ce en homme qui annonce la parole de Dieu: c'est-à-dire, Dieu a-t-il beaucoup de part à tous ces entretiens? on est les heures entières à s'entretenir: & de quoi? de mille riens; & souvent même de sujets qui sont immédiatement au dessous du rien. C'est